
Intervista “Pista ciclabile, buone notizie per il percorso in Capriasca”

apparsa su “Linea Rossa”, numero 15, 2010

Giordano Macchi e Giovanni Bolzani per il Gruppo sono stati invitati ad esprimersi 
relativamente all'evolversi della situazione

Il Gruppo Consiglieri Comunali "in bici per Lugano" è nato alla fine del 2004 composto da 
12 Consiglieri Comunali di tutti i partiti della Nuova Lugano. Si respirava il clima di fresca 
fusione e sia i novelli consiglieri che i più navigati, abituati a dimensioni comunali più 
piccole, dovevano “fare il salto” e cominciare a ragionare in termini di Città. A noi era parso 
simpatico compiere questo esercizio di unione delle forze, in una tematica sempre attuale 
a Lugano: la mobilità. La mobilità su due ruote aveva bisogno di voce. E la voce la usiamo, 
come abbiamo fatto con il comunicato stampa a sostegno dell'idea "Tesserete-Lugano" = 
"Lugano-Cadro-Dino" nel settembre 2009. Buone iniziative abbisognano di sostegno, che 
vada oltre agli steccati dei partiti. Questa è una delle forze del Gruppo, che può 
promuovere percorsi ciclabili, posteggi per bici, maggiore sicurezza per le bici, poliziotti in 
bici e altro ancora con il coinvolgimento contemporaneo di tutti i partiti del legislativo. Per 
raggiungere risultati ci vuole quasi sempre pazienza, ed è importante essere vigili e con 
costanza (ri)chiamare promesse, programmi e progetti. Noi ad esempio siamo in attesa 
dell'attuazione del Bike Sharing accettato come mozione del Consiglio Comunale già 
diverso tempo fa. Benvenuta quindi ogni iniziativa che tenga viva l'energia dei pedali!

Giordano Macchi
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